
 

 

 

南畑地区公民館運営審議会会議録 

                                         

                                所管課 南 畑 公 民 館 

会  議  名 平成３０年度 第２回南畑地区公民館運営審議会  

開 催 日 時 

平成３０年１０月２１日(木)  午後７ 時３０分から 

 

                午後９ 時００分まで 

開 催 場 所  南畑公民館 会議室    

出 席 者 

 審議会委員：中正美氏、松尾信悟氏、高橋康子氏、横谷希己江氏 

        

 事 務 局： 荒居館長、永瀬主査 

傍   聴  者 ０人 

会 議 次 第 

議題 

（１）南畑公民館上半期主催事業について 

（２）第 16回なんばた青空市場について 

（３）平成３１年度南畑公民館事業及び予算について 

（４）その他 

会 議 資 料 

・会議次第説明資料（概要） 

・怪皆亭ナイトウォーク、なんばた青空市場、タウンミーティングのチラシ 

 

 



 

 

開 会 （永瀬主査）      

 

１ あいさつ 

中議長 

荒居館長 

 

２ 議 題（進行：中議長） 

（１） 南畑公民館上半期主催事業について 

館長が資料をもとに概要説明 

 ・なんばた学級など年間を通した事業は、順調に行われている。 

 ・援助事業である「あそび隊夏まつり」「南畑地区体育祭」が盛大に行われた。 

 ・わくわく子ども体験室…７月２回開催した「ふしぎなクレーンゲーム」と「ミステ

リー貯金箱」は定員以上の申込みがあり、盛況だった。 

 ・怪皆亭企画のナイトウォーク…南畑小学校や難波田城公園等をコースとして、明日

開催する。（雨天順延した） 

 ○今後の事業日程…年内の事業として、１２／８（土）に公民館大掃除＆利用者懇談

会を行う。 

        ※新春交流会をはじめ、１月以降の事業日程については、別添資料を

もとに概要を説明。 

 [質疑・意見等] 

  特になし 

 

（２）第 16回なんばた青空市場について 

館長が資料をもとに、概要説明を行った。高橋委員が副実行委員長。 

新たな取り組みとして、農バルプロジェクトを実施する。南畑地区の飲食店（14 店

舗）の「千円以上のレシート」を提示すると、抽選１回できる。レシートのない店の

「抽選参加券」でも 1回抽選できる。 

その他、かかしコンテスト、模擬店（23店）、やきいもなど例年どおりの内容。 

 

 [質疑・意見等] 

委員： 抽選会について、混乱しないようにわかりやすい表示、丁寧な対応を行って

ほしい。 

館長： 新たに農バル関連では、レシート確認・抽選券を渡す等の作業がある。 

例年の 500円で 1回の抽選も含め、スムーズでわかりやすい抽選を心掛けたい。 

 

（３）平成３１年度南畑公民館事業及び予算について 

   永瀬主査が資料をもとに、新たな事業の概要説明を行った。 

   ①大規模改修工事について、Ｈ３１年度工事設計業務委託を行う。 

Ｈ３２年度は改修工事。①外装・屋上等改修工事 ②給排水管更生工事 

   ③冷温水発生機更新工事 



 

 

               ※３カ月程度の休館予定。 

   ②監視カメラを２台設置予定（中庭と駐車場が監視できるように設置）。公民館や交流

センター、学校など、一斉に２台を設置予定。 

   ③駐車場の点字ブロック修繕、視聴覚室の電動スクリーンと事務室の電話機購入 

   ○農バルプロジェクト（新規事業）について、館長が概要説明。 

    まちづくり協議会と手を組んで、南畑地区の飲食店を取材して紹介するようなペー

パーを作成しＰＲしたい。人に焦点をあてつつ、店を紹介するという感じで考えて

いる。Ｈ31年度は、店の取材をもとにマップ作りをしたいと考えている。 

    今後は、まちバルのようなやり方を参考に進めていけたらと思っている。 

   ○「公民館コミュニティカフェ」について、まちづくり協議会が公民館の１階談話コ

ーナー等を使って、月１回程度、コーヒーとパンケーキを無料で提供する予定です。 

    今年度スタートする予定で、地域の人たちの親睦を図ることを目指しています。 

 

[質疑・意見等] 

 委員：監視カメラのモニターは事務室で見れるのか。 

 館長：見れるようになりますし、動画は 1カ月まで保存が可能。抑止的効果に期待。 

委員：大規模改修工事は、いつごろになるのか。 事前に周知してくれるのか。 

館長：Ｈ３２年度の 秋から冬にかけて、３か月程度の期間を考えている。 

       決定しましたら、事前に公民館だよりや利用者懇談会等でお知らせします。 

 

４ その他 

[質疑・意見等] 

  ①委員：８年前にも諮問があり、公運審が答申を作成したが、その後答申に示された内

容が各公民館どのように検討され、実現されたかが見えてこない。次の諮問や

答申をする前に、成果等を検証すべきと考えるが。 

館長：館長会議で話し合いたい。  

 

 

 

 

 

          ・次回会議：３月１４日（木）午後７時３０分～会議室 

 

閉 会 


